



1 とうきょう総文で鬼剣舞部が優良賞を受賞

8月2日から4日まで東京都で開催されました第46回全国高等学校総合文化祭の郷土芸能部門で本校の鬼剣舞が優良賞を受賞しました。今年は和太鼓と伝承の2部門合計で56校の出場。この大会で与えられる賞は最優秀賞（文部科学大臣賞）、優秀賞（文化庁長官賞）、優良賞の3種類で、優良賞は和太鼓部門と伝承部門の各2校のみに与えられる、全国3位相当の賞です。なんと今回は、その2校に本校の鬼剣舞部と岩泉高校の中野七頭舞（なかのななずまい）の岩手県代表2校がダブル受賞しました。伝承芸能の岩手県のレベルの高さを全国に知らしめた結果と言えるでしょう。大変おめでとうございます。



2 フェンシング部女子、インターハイにて全力で戦う

8月4日から8日まで香川県高松市で開催されました全国高等学校総合体育大会（インターハイ）で本校フェンシング部女子が全力を尽くしました。結果は個人戦に出場した菊池李奈さん（3年）、相澤未夢さん（3年）、菊池理子さん（2年）のうち、3年生2名は予選プールを通過し、トーナメント戦に進みましたが、全国の壁は厚く、勝ち進めることはできませんでした。団体戦は、1回戦で滋賀県代表の玉川高校と対戦しました。団体メンバーは上記3名に柴田紗英さん（2年）が加わります。オーダー順に対戦し、先に5勝した方が勝利します。試合は大接戦でしたが、4-5で惜しくも敗退。負けはしましたが、素晴らしいプレーが随所に見られた大会でした。



低い姿勢から相手を突く相澤未夢さん（左）



団体戦で安田監督と円陣を組むメンバー